
       令和６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨  （１２月１１日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        １７番        渡  邊  哲  也  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 農業の振興について 

 

１ 新規就農者の確保・育成にどのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 県は、県産農産物の更なる海外販路開拓にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 カーボンニュートラルについて 

 

 １ 県は、農業分野におけるＪ－クレジットの普及にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、水素・アンモニア関連技術の研究開発をどのよう 

に進めていくのか尋ねたい。 

 

三 地域づくりについて 

 

 １ 県は、地域おこし協力隊の活用に向け、どのように支援

していくのか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、無形民俗文化財の継承の取組をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、外国人住民に対する日本語教育にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 安全・安心な県づくりについて 

 

 １ 県は、避難所における良好な生活環境の確保に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。    

 

 

知 事 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

教 育 長 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

危機管理部長 

 

 

 

 

 

農業担い手課 

 

 

県産品振興戦略 

課 

 

 

 

環境保全農業課 

 

 

次世代産業課 

 

 

 

 

地 域 振 興 課 

 

 

教 育 庁 

 

 

国 際 課 

 

 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

２ 県は、水循環の維持にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

 ３ 県は、犯罪被害者等支援にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。 

 

五 情報発信について 

 

  県は、ユーチューブの県公式チャンネルを活用した情報発

信にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

六 県公金収納の多様化について 

 

県は、公金収納のキャッシュレス化について、どのように

進めていくのか尋ねたい。 

 

七 道路整備について 

 

県は、国道３９９号福島市飯坂町字銀杏地内から飯坂町湯

野地内間のバイパスの整備にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

八 教員の資質向上について 

 

  県教育委員会は、教員の資質向上にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

企画調整部長 

 

 

生活環境部長 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

会 計 管 理 者 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

復興・総合計画 

課 

 

男 女 共 生 課 

 

 

広 報 課 

 

 

 

 

出 納 総 務 課 

 

 

 

 

道 路 整 備 課 

 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 


